

## Popayán retoma el calendario académico desde casa

La Secretaria de Educación Municipal, Julieth Bastidas, informó que desde hoy lunes 20 de abril se iniciaron las clases en los colegios oficiales de la ciudad de Popayán, desde los hogares de los estudiantes.

A través de la estrategia "Popayán aprende en casa", la Secretaría pretende llegar a la comunidad estudiantil por medio de herramientas tecnológicas, material impreso, medios de comunicación, entre otros; cada institución educativa tiene el deber de informarle a sus estudiantes la manera en la que han optado por trabajar. Es importante aclarar que no todos los colegios lo realizarán de la misma manera, sino dependiendo de las características de su población.

Así mismo, la Secretaria indicó que en este momento de aislamiento, es necesaria la articulación de todos los actores: instituciones, padres de familia, docentes y alumnos. "Los docentes tienen la responsabilidad de guiar a los estudiantes; a los padres de familia se les hace un llamado para que realicen un acompañamiento en el proceso educativo, pero que no se conviertan en quienes desarrollan las actividades" agregó Julieth Bastidas, Secretaria de Educación.

## Entregan asistencia humanitaria para adultos mayores en Popayán

El programa de Asistencia Humanitaria de Emergencia Alimentaria, de la UNGRD, que ayuda a adultos mayores que se encuentran inscritos en el Registro Único de Damnificados y Afectados – RUDA, entregó ayudas a adultos mayores de Popayán, en articulación con la Oficina de Gestión del Riesgo Municipal, y el apoyo de la Cruz Roja Seccional Cauca.

Las ayudas constan de un paquete estandarizado de 36 productos de la canasta familiar para un núcleo de 4 a 6 personas durante 15 días aproximadamente. Este programa hace parte de la estrategia para beneficiar a las familias más necesitadas en medio de la calamidad que se presenta por causa del COVID-19.

Este beneficio está orientado a cubrir únicamente adultos mayores de 70 años, que no cuentan con ningún apoyo o subsidio por parte del Gobierno Nacional, Departamental o Local, y que no sean pensionados. Para acceder a él, se debe realizar el proceso de inscripción por medio del Call Center del Banco de Alimentos 350 211 8717.



Creo en  
**POPAYÁN**

# BOLETÍN DE PRENSA

## Comunicado de Prensa

La Secretaría de Salud Municipal de Popayán, informa a la comunidad del barrio Los Comuneros y sectores aledaños, que el día de hoy fue encontrado el cadáver de un habitante de calle sin que se conozcan las causas de su deceso; en el correcto procedimiento legal, se realizó el levantamiento del cuerpo y posteriormente se continuó con todo el protocolo de manejo de limpieza como si fuese un caso sospechoso o confirmado de Covid19, lo cual sólo se confirmará o descartará una vez conocidos los resultados por parte del INS.

Adicionalmente, se tomaron las respectivas medidas de desinfección en el sector.

**REDES OFICIALES**  
Alcaldía de Popayán

 [www.popayan.gov.co](http://www.popayan.gov.co)

 @AlcaldíaPopayán

 @alcaldiapopayan

 Alcaldía de Popayán

 Alcaldía de Popayán